

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

À BOUT

Par [Melana](#) Posté le 01/04/2024 à 22h17

Bonjour ,

Depuis 17 ans je suis avec mon conjoint .
Depuis 17 ans je le supporte dans son alcoolisme .
J'ai tous fais pour l'aide , le soutenir moralement ,

Il a été en cure En 2015, une semaine de cure il est ressorti Il a recommencé, je l'ai découvert car son comportement était très suspect.
J'ai pas mis trois jours à découvrir Monsieur caché ses Bouteille de whisky dans la voiture.....

aujourd'hui j'en peux plus c'est insupportable il est pas méchant quand il boit il se comporte comme un enfant c'est-à-dire qu'il est complètement perdu dans l'espace et il dort Très facilement.....

aujourd'hui il était en repos, il a commencé à boire à 14h et encore je me suis énervé sur lui car je ne pouvais plus et je lui ai demandé d'attendre il commence à boire en général vers 17 h 30 18 h

Je fais tout pour qu'il évite de boire à cette heure-ci, c'est-à-dire que on va voir mes chevaux. J'essaie de l'occuper au maximum mais c'est très vite vite fait en fait c'est-à-dire qui vient ils voit les Chevaux. Après il dit on y va Il reste même pas 20 minute !

Il a pas d'ami car il es anti social (Il est déjà arrivé de faire 12 heures de route plus d'une fois d'ailleurs, et qui m'adresse pas la parole) Aujourd'hui je lui ai demandé pourquoi pourquoi il me parlait pas En voiture quand on fait beaucoup de route, il me répond, que veux-tu que je te dise ?. Notre couple et au point mort !

Je le supporte plus sa façon d'être et sa façon de paraître:

J'ai peur que si je le quitte Que tout s'effondre autour autour de lui .
Déjà Monsieur, il a perdu son permis et il a mis cinq ans à les récupérer là au mois d'avril Il doit repasser son examen Car son permis était valable pendant un Malheureusement, pour lui, il a attendu de faire une crise cardiaque Pour être hospitalisée, et pour que ces gamma GT son moins élevé

La gama GT sont très haut Il le sait que son permis va pas le récupérer
Au niveau du travail, il y en a rien à foutre pour lui. Il a signé son CDI c'est actée. Il gagne très bien sa vie . Mais j'ai vraiment peur que Monsieur se remet pas j'en ai discuté il veut pas pour lui il y a pas de question de séparation ni de faire un break !

Mais moi je le supporte plus ! J'en peu plus ! Il faut dire aussi que je suis très jeune, j'ai 33 ans je suis infirmière et j'interviens auprès des malades c'est méchant de ma part de dire ça mais d'avoir un malade en plus à ma maison c'est l'horreur Actuellement actuellement il a des problèmes problèmes de jambes, il sait plus marcher en fin de journée il doit faire un I.R.M. Lombaire Très prochainement

Mes devoirs, le supporter sa maladie + son état parallèle d'enfant deviens insupportable !

Oui je suis égoïste mais merde j'en ai marre !

Déjà des personnes dans mon cas ?
Il faut savoir que j'ai un enfant atteints d'autisme donc sa m'aide pas plus que sa merci

1 RÉPONSE

[buisson](#) - 04/04/2024 à 22h27

Bonjour,

Tu le dis toi même tu ne le supportes plus. Il est devenu "Monsieur"! Un monsieur que tu n'aimes pas. Tu as besoin de prendre du recul. As-tu de la famille, des amis chez qui faire une pause ? Penses à toi. En tant qu'infirmière tu le sais bien, il n'y a que lui qui peut se sortir de cette maladie.

Courage. Toi et ton enfant d'abord
